



México llama a la paz: El riesgo de las armas nucleares y el llamado de Dolores Padierna

El riesgo de un conflicto nuclear es un tema que no podemos ignorar. En los últimos tiempos, el mundo ha sido testigo de cómo los conflictos internacionales se intensifican, y con ello, la amenaza de que las armas nucleares puedan ser utilizadas. Dolores Padierna Luna, diputada de Morena, alzó la voz en el Congreso para señalar que esta amenaza no entiende de fronteras, ideologías ni clases sociales, y que la humanidad está cada vez más cerca de enfrentar consecuencias devastadoras si no se toman medidas urgentes.

Recientemente, el conflicto entre Rusia y Ucrania ha puesto a la comunidad internacional en alerta. En las noticias se difundió que Rusia había lanzado un misil hipersónico, el Oreshkin, con la capacidad de portar ojivas nucleares. Esta acción, junto con las amenazas de Rusia de un posible ataque nuclear, ha desatado una ola de preocupaciones, ya que se habla de un conflicto bélico con la capacidad de desatar una guerra a gran escala con armas de destrucción masiva.

Para Padierna Luna, este tipo de avances en la tecnología bélica representan un grave peligro, ya que las armas nucleares tienen la capacidad de destruir todo a su paso, y no solo en las áreas de conflicto, sino también en los territorios cercanos. Además, este tipo de armas son contrarias al espíritu del Tratado de No Proliferación de Armas Nucleares, que busca precisamente evitar que estas armas caigan en manos equivocadas y se utilicen de manera irresponsable.

<https://mayacomunicacion.com.mx/mexico-llama-a-la-paz-el-riesgo-de-las-armas-nucleares-y-el-llamado-de-dolores-padierna/>